



17 y 18 de abril, VI Conferencias Josep Egozcue en Barcelona

Carol Gilligan analizará la ética del cuidado, una ética feminista centrada en el cuidado del paciente y las relaciones humanas

- **Pionera en estudios de género, defiende la existencia de diferencias morales y psicológicas entre hombres y mujeres.**
- **Reconocida por su labor como filósofa, psicóloga y feminista, aboga por una ética que sitúa a la persona, antes que al paciente, en el centro de las preocupaciones de la atención sanitaria.**

Barcelona, 26 de marzo de 2013. Los próximos 17 y 18 de abril tendrán lugar las VI Conferencias Josep Egozcue, organizadas por la *Fundació Víctor Grífols i Lucas* en colaboración con la *Diputació de Barcelona*, con Carol Gilligan como ponente invitada. La catedrática de Humanidades y Psicología Aplicada de la Universidad de Nueva York dedicará las conferencias a hablar de la ética del cuidado.

La impulsora de esta disciplina defiende la existencia de diferencias en la formación de la conciencia moral de hombres y mujeres. Según Gilligan, en los hombres predominaría una conducta basada en normas y en criterios de justicia, mientras que en las mujeres tendría más importancia la relación afectiva y la empatía emocional. Así entendida, la ética del cuidado es una ética feminista, una ética que reivindica la concepción humana del paciente.

Desde la publicación de su libro *In a different voice* (traducido al castellano con el título *La Moral y la teoría. Psicología del desarrollo femenino*), Gilligan ha sido pionera en estudios de género. Esta obra de referencia contribuyó a formar una nueva psicología femenina en la que se escucha la voz de las mujeres y se replantea el significado del yo y del egoísmo.

En 1996 fue reconocida por la revista *Time* como una de las 25 personas más influyentes de América. Entre sus libros más recientes destacan: *El nacimiento del placer: una nueva geografía del amor* y *Joining the Resistance*.

VI Conferencias Josep Egozcue

17 de abril, de 18 a 21 h.

“Daño moral y ética del cuidado”

18 de abril, de 18 a 20:30 h.

“Resistir a la injusticia: una ética feminista del cuidado”

Espacio Francesca Bonnemaison
Sant Pere Més Baix, 7. Barcelona
Programa e inscripciones:
www.fundaciogrifols.org



Sobre la Fundació Víctor Grífols i Lucas

La Fundació Víctor Grífols i Lucas, constituïda per Grífols en 1998 com a òrgan independent de la empresa, nasí com a plataforma activa per promoure el estudi i desenvolup de la bioètica en el mund de la salut humana en general i de la indústria farmacèutica en particular. Así, se ha consolidado como unos de los principales espacios de debate sobre la adecuada combinación entre los conocimientos biológicos y los valores humanos.

Para garantizar una actuación independiente, la *Fundació Víctor Grífols i Lucas* cuenta con un Patronato constituido por catorce miembros de reconocido prestigio en diversas áreas de estudio e investigación de la bioética, al frente del cual y como presidenta se encuentra Victoria Camps, Catedrática de Filosofía Moral y Política de la *Universitat Autònoma de Barcelona*.

Para mayor información:

Maria Ferrer maria.ferrer@grifols.com
Beatriz Martínez beatriz.martinez@grifols.com
Tel. 935 710 410